



AVIS

De nombreux cas de violation des clauses d'exemption de visa ont été reportés par les autorités Thaïlandaises. Plusieurs ressortissants de pays exemptés de visa d'entrée en Thaïlande pour un voyage touristique contournent l'expiration de leur visa en se rendant dans les pays voisins de la Thaïlande pour ensuite y revenir et exercer des activités rémunérées. Tous les étrangers bénéficiant de ces exemptions sont priés d'obtenir des visas d'entrée en Thaïlande en accord avec l'objet de leur voyage.

A compter du 12 août 2014, le Bureau de l'Immigration de Thaïlande appliquera des mesures draconiennes pour lutter contre les fraudes aux visas et les séjours illégaux. L'entrée sur le territoire Thaïlandais pourrait être refusée aux fraudeurs.

Ambassade Royale de Thaïlande,
Dakar.

๒๕๕๗ B.E. 2557 (2014)

